



Élan de solidarité pour une étudiante marocaine

Coucou, c'est la rentrée pour tous.

J'espère que celle ci fût chouette.

Je viens pour une jeune femme marocaine de tout juste 18 ans qui va entamer des études CPEG, prépa en sciences et technologies de l'industrie au Maroc à Safi.

Elle a besoin de vous tous, un élan de générosité serait apprécié !

A la même date l'année dernière il y avait le tremblement de terre sur la région de Marrakech.

On se souvient d'un immense élan de solidarité

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/avxel6Pf>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Karima Manavella